

Campus Mewo

www.mewo.fr



mewo
CAMPUS MÉTIERS



Acteur incontournable de la formation à Metz depuis plus de 10 ans, **le campus Mewo** propose des formations dans différents domaines, du CAP à bac +5, en alternance et en formation initiale : Informatique, Santé, Animaux, Petite Enfance, Pharmaceutique, Sécurité et Droit.

Un campus à taille humaine entièrement rénové à l'été 2021 et situé au cœur du Technopôle de Metz.

A la rentrée 2021, Vidal Formation Lorraine, École Juridique, CPES Metz, Sup-Veto Metz et l'ESI se réinventent et se regroupent pour ne former qu'un. Un campus. Un seul nom. Une seule identité visuelle. Bienvenue au campus Mewo ! Mewo pour « Me Work » car notre mission est de vous former à votre métier, votre travail !

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

CAP

- CAP - Accompagnant(e) éducatif(ve) petite enfance - Titre RNCP, niveau 3

Certifications professionnelles

Sans BAC

- Secrétaire Médical(e) – Titre RNCP, niveau 4
- Brancardier(e) - Titre RNCP, niveau 3
- Technicien(ne) d'Assistance en Informatique – Titre RNCP, niveau 4

Avec un BAC

- Délégué(e) pharmaceutique et commercial(e) santé - Titre RNCP, niveau 5
- Auxiliaire de Service Vétérinaire – Titre RNCP, niveau 4
- Assistant(e) Juridique - Titre RNCP, niveau 5
- Technicien(ne) d'Infrastructure et Sécurité en Informatique - Titre RNCP, niveau 4

BAC+2

- Chargé(e) de Gestion et de Management en structure Animalière – Titre RNCP, niveau 6
- Responsable de Projets Informatiques - Titre RNCP, niveau 6

Brevets Professionnels

- BP Préparateur(rice) en pharmacie - Titre RNCP, niveau 4

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Préparation au concours gendarmerie et police



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

7 rue Edouard Belin
57070 Metz
FRANCE

+33 (0)3 87 78 08 08

contact@mewo.fr



INFOS RÉGION

Transports

Metz : Ligne B – Graham Bell

Parking gratuit sur place

Tourisme

www.tourisme-metz.com/fr

Collectivités

www.eurometropolemetz.eu

Patrimoines Remarquables

metz.fr/projets/patrimoine/site_patrimonial_remarquable.php

Équipes de sport emblématiques

Le Football Club de Metz

www.fcmetz.com

Le Sport à Metz

www.eurometropolemetz.eu/sortir-decouvrir/sports-138.html

LES + DE L'ÉCOLE

■ **Le Choix de l'Alternance** : La grande majorité de nos formations s'effectuent en alternance au rythme de 4 jours en entreprise, 1 jour en formation. L'alternance permet à nos étudiants de bénéficier d'une formation gratuite et rémunérée ainsi que d'une meilleure insertion professionnelle.

■ **Une Formation Métier** : Une formation « métier » professionnalisante qui permet à nos diplômés de trouver rapidement un emploi à la hauteur de leur qualification et aux entreprises de trouver une réponse rapide à leurs attentes et leurs besoins en compétences.

■ **Passionnement Humain** : Au sein de notre campus, l'équipe administrative et pédagogique tout comme les intervenants, sont au côté des étudiants pour faciliter leur apprentissage et leur épanouissement, tout au long de leur formation. Accompagnement, écoute active et agilité sont les maîtres-mots.

■ **Des Équipes Passionnées** : Équipe pédagogique, équipe administrative, intervenants extérieurs, professeurs... Tous ont un seul objectif commun : vous accompagner avec bienveillance et agilité tout au long de votre parcours de formation au sein d'un campus à taille humaine.

■ **Des Locaux Attractifs** : Un nouveau campus à l'aménagement moderne et chaleureux avec une grande capacité d'accueil



VIE ASSOCIATIVE

■ **Opérations solidaires** : projets les boîtes de Noël, collecte de fonds pour des associations...



CHIFFRES CLÉS

520 étudiants - 81 enseignants

2/3 stages proposés par an

Plus de 500 entreprises partenaires

(Pôle emploi, 1jeune1solution...)

Année de création : 2015

Bâtiment de 600 m²

10 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : **Qualiopi, Cisco, Microsoft, Vmware**

Campus Mewo

www.mewo.fr



A leading training centre in Metz for more than 10 years now, the **Mewo campus** offers courses in various fields, from CAP to master's level and via full-time or sandwich training: IT, Health, Animals, Early Childhood, Pharmaceuticals, Security and Law.

The small, friendly campus was fully renovated in summer 2021 and is located in the heart of Metz's technological district.

At the beginning of the 2021 academic year, Vidal Formation Lorraine, École Juridique, CPES Metz, Sup-Veto Metz and the ESI merged into a single campus with a single name and a single logo. Welcome to the Mewo campus! Mewo means 'Me Work' because our goal is to train YOU for your future career – your work!

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

PROGRAMMES AND DEGREES

CAP

- CAP - Educational Assistant: Young Children – RNCP qualification, level 3

Professional certificates

Without high-school certificate

- Medical Secretary – RNCP qualification, level 4
- Hospital Porter – RNCP qualification, level 3
- IT Support Technician – RNCP qualification, level 4

With high-school certificate

- Pharmaceutical Delegate and Health Salesperson – RNCP qualification, level 5
- Veterinary Service Assistant – RNCP qualification, level 4
- Legal Assistant - RNCP qualification, level 5
- IT Security and Infrastructure Technician - RNCP qualification, level 4

Two-year post-secondary programmes

- Animal Centre Administration and Management Agent – RNCP qualification, level 6
- IT Project Manager - RNCP qualification, level 6

Professionnels brevets (BP)

- BP Pharmacy Dispenser – RNCP qualification, level 4

Courses and certificates offered by the institution

- French police and gendarmerie entrance examination preparatory course



TEACHING LANGUAGES

French



PRACTICAL INFOS

7 rue Edouard Belin
57070 Metz
FRANCE

+33 (0)3 87 78 08 08

contact@mewo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Metz: Line B – Graham Bell
Free parking on site

Tourism

www.tourisme-metz.com/fr

Local government

www.eurometropolemetz.eu

Famous heritage

metz.fr/projets/patrimoine/site_patrimonial_remarquable.php

Local sports teams

Le Football Club de Metz

www.fcmetz.com

Sport in Metz

www.eurometropolemetz.eu/sortir-decouvrir/sports-138.html

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Sandwich training:** Most of our programmes are taught through sandwich training: four days in the workplace and one day in the classroom. Sandwich training allows students to study for free and get paid for their professional work. Sandwich training also improves their employment prospects.
- **Career-focused training:** Programmes focus on professional skills, allowing our students to quickly find a job that matches their qualifications and allowing employers to quickly find staff to meet their skills needs.
- **Friendly and proud of it:** The campus's administrative and teaching team, along with all our instructors, support our students to help them learn and grow throughout their programme. Guidance, active listening and agility are key values for us.
- **Passionate teams:** The teaching and administrative team, external instructors and teachers have a single shared goal: friendly and agile guidance throughout your programme and study on a friendly, not-too-big campus.
- **Attractive facilities:** A large brand-new and cosy campus with modern facilities and a large reception capacity.



CAMPUS LIFE

- **Solidarity operations:** Christmas boxes projects



KEY FIGURES

520 students - 81 teachers
2/3 internships offered per year
more than 500 partner companies
(Pôle emploi, 1jeune1solution...)
Année de création : 2015
Size of building: 600 m²
10 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, Cisco, Microsoft, VMware**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles